

# Aktiv trotz reduzierter Vorstandschaft

Siedlergemeinschaft Selb-Kappel ehrt viele Mitglieder für langjährige Vereinstreue und blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

*Von Jürgen Henkel*

Selb. „Das Jahr 2024 war ein relativ gutes Jahr für unsere Siedlergemeinschaft. Auch wenn der geschäftsführende Vorstand nur aus Hans-Peter Gebhardt und mir bestand, so haben wir doch einige Aktionen dank der Unterstützung weiterer Vereinsmitglieder auf die Beine stellen können.“ Mit diesen Worten bilanzierte Vorsitzender Tim Krippner das abgelaufene Vereinsjahr der Siedlergemeinschaft Selb-Kappel bei der Jahreshauptversammlung, die jüngst in der „Blockhütte“ stattfand. Zahlreiche Vereinsmitglieder wurden für langjährige Vereinstreue geehrt.

Krippner berichtete von sechs Radtouren, fünf „Siedlergrills“, einem Vortrag und elf Siedlertreffs. Ferner habe eine Reise zusammen mit der Siedlergemeinschaft Erkersreuth stattgefunden, an der einige Mitglieder teilgenommen haben. Auch eine traditionelle Weihnachtsfeier habe es wieder gegeben. Zu den Leistungen des Vereins für die Mitglieder machte Krippner deutlich: „Auch die Sammelölbestellungen kamen gut an; insgesamt wurden durch unsere Mitglieder 50.000 Liter Heizöl bestellt, soviel wie noch nie zuvor.“

Die Mitgliederentwicklung sei im Jahr 2024 rückläufig gewesen mit 18 Austritten und sieben verstorbenen Mitgliedern. Aber es habe auch fünf Neueintritte gegeben. Der Mitgliederstand betrug zum Jahreswechsel 251 Mitglieder. Nachdem dies auch Familien und objektgebundene Mitgliedschaften sind, seien insgesamt 406 natürliche Personen Mitglied.

Krippner dankte seinen Vorstandskollegen für die stets kollegiale und freundschaftliche Zusammenarbeit im Jahr 2024. Sein besonderer Dank gelte Johannes Mirus, der sich in die neue Aufgabe als Gartenwart großartig eingefunden habe, und Hans-Peter Gebhardt, der „mit viel Herzblut und Engagement die Aufgabe des Kassiers wahrnimmt und die Radtouren organisiert hat“, wie der Vorsitzende festhielt. Ein weiterer Dank ging an Ilse Weinert für die Geburtstagskarten.

Im Anschluss gab es Ehrungen. So sind Gerald Albert, Stefan Badusche, Helmut Beck, Elfriede Biedermann, Hermann Döbl, Walter Eichler, Gerhard Engelbrecht, Peter Enzi, Reiner Fagin, Alfred Fischer, Jürgen Fraas, Ursula Gründler, Klaus Hörath, Reinhard Huber, Marlene Jena, Manfred König, Hartmut Küspert, Dagmar Mainer, Gerd Meier, Klaus Melzer, Inge Moser, Rudolf Müller, Reinhold Pfreimer, Alfred Prell, Jürgen Raab, Dieter Sailer, Heinz Schade, Karin Schmauß, Lothar Schmid, Ulrike Summerer, Renate Thoma, Alfred Vogel, Klaus von Stetten, Dieter Wolfram, Uschi Worms und Peter Zöllner seit mittlerweile 25 Jahren Mitglied bei der Siedlergemeinschaft Selb-Kappel.

Die anwesenden Jubilare erhielten aus den Händen Krippners eine Dankurkunde der Siedlergemeinschaft Selb-Kappel. Heinz Schade und Hans-Peter Gebhardt bekamen außerdem für besondere Verdienste die Ehrennadel in Bronze des „Verbands Wohneigentum“ aus den Händen der Stellvertretenden Bezirksvorsitzenden Franziska Konrad überreicht.